



Lien vers le site "Halle de trampoline"

publié le 17/03/2019

M. Barilly avis indiqué aux parents des élèves qui participeront à l'échange, qu'une sortie à une halle de trampolines aurait lieu.

Je vous joins le lien internet afin de découvrir cet espace :

<https://sprungebude-heidelberg.de/> 

Le Principal



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.